

Coup de chaud sur la fête de l'olivier



Défilé des Confréries sous un soleil de plomb. Les nouveaux intronisés.

Les membres des confréries ont eu bien du mérite à défilé dimanche matin en tenue d'apparat, capes de velours et chepeaux de feutre sous un soleil de plomb.

Certes, les musiques joyeuses de la Ti'Fanfare et la bonne humeur ambiante ont été des aides précieuses, mais il leur a fallu ensuite demeurer impassibles une bonne heure au Chapitre public de l'Olivier, en se partageant les rares coins d'ombre du Lavoiz.

Quatre personnalités lo-

cales y ont été intronisées par Henri Belleville, Grand-Maitre, et Andréo Lapiere, inamovible présidente : Jean-Paul Deschanel, Paul Malbos, Jean-Marc Michel, bras droit de Jean-Paul Manificiez, et Bérengère Bastide, vice-présidente du conseil départemental.

Patrice Divet a été également "capé" pour son rôle dans l'association. Tous les participants ont ensuite été conviés au Centre d'accueil pour un apéritif et un repas.

